

El Pp de Murcia asegura que Valcárcel elaborará el Plan Hidrológico Nacional

Barreda: "ha quedado claro que quien manda en temas de agua en el Partido Popular es el presidente de Murcia"

El Partido Popular de Murcia ha lanzado un órdago al manifestar que el Pp nacional ha dejado en manos de esta comunidad autónoma la elaboración de un Plan Hidrológico Nacional que se incluirá en la campaña para las elecciones generales de 2012. Según informó el diario **La Verdad de Murcia**, fuentes del Pp murciano afirmaron que su intención es que la Región de Murcia "lleve la voz cantante en materia de agua a nivel nacional", en un plan en el que el presidente de esta comunidad, **Ramón Luis Valcárcel**, ya ha comenzado a preparar con la constitución de un equipo de trabajo.

Las reacciones no tardaron en llegar, y el presidente de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**, manifestó que "ha quedado claro que quien manda en temas de agua en el Partido Popular es el presidente de

Murcia", Ramón Luis Valcárcel.

"Ahora, sabemos de forma oficial lo que ya sabíamos de forma oficiosa, porque ya se encargó el propio Valcárcel de demostrarlo cuando impidió a la presidenta del Pp de Castilla-La Mancha, **María Dolores Cospedal**, votar a favor de nuestro Estatuto, y dijo claramente que en estos asuntos quien mandaba era él", señaló Barreda.

Cuestión territorial

A este respecto, el presidente regional apuntó que el tema del agua es una cuestión territorial y no ideológica, y recordó la unidad en defensa de sus intereses que mantienen los partidos políticos y las organizaciones en comunidades como Murcia o Aragón. "En cambio, la única región donde no pasa esto es Castilla-La



José María Barreda.

Mancha, donde María Dolores Cospedal rinde servidumbre a su cargo de secretaria general del Partido Popular y va en contra de los intereses territoriales de su comunidad", manifestó.

Contra Castilla-La Mancha

Del mismo modo, se pronunció el consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, **Julián Sánchez Pingarrón**; "los castellano-manchegos no entendemos que se encargue a Valcárcel decidir sobre el agua de esta región, un hecho que irá en claro detrimento de los intereses de Castilla-La Mancha, dado que el Gobierno murciano considera como un objetivo estratégico que la infraestructura del

travase Tajo-Segura pro siga tal cual".

El consejero expresó su estupor por el hecho de que, "cuando se trata de tomar decisiones clave para el futuro de Castilla-La Mancha, Cospedal siempre las encarga a personas que, precisamente, van contra los intereses de la región".

Por otra parte, también se refirió a las últimas declaraciones por parte de la Confederación del Segura en las que decían que "trabajan para que los planes de cuenca del Tajo y Segura estén íntimamente relacionados", ante lo que el consejero contestó que "miren

hacia sus propios recursos en lugar de mirar al Tajo". Además, prosiguió, "antes de utilizar el lema de "Agua para todos", deberían utilizar el lema "uso bien toda mi agua", y ser conscientes de que el Tajo no guarda ninguna íntima relación con el Segura".

En este sentido, Sánchez Pingarrón aseguró que la cuenca del Segura "es completamente capaz de autoabastecerse" tal y como refleja un estudio realizado por un geólogo de la propia Confederación en el que se asegura que "la Región de Murcia tiene recursos hídricos suficientes para abastecerse de agua sin proble-

El Pp de Castilla-La Mancha renuncia a una reserva estratégica y habla de "necesidades"

El Partido Popular de Castilla-La Mancha presentó en el registro de las Cortes regionales una enmienda a la totalidad de la Ley del Agua del Psoe y un texto alternativo a esta norma. En este texto, no se menciona la creación de una reserva hídrica -como sí lo hace la Ley del Agua, que la fija en 4.000 hectómetros cúbicos-, sino que establece las necesidades de agua, en 4.500 hectómetros cúbicos, en la región, y deja abierta la posibilidad de que puedan ampliarse en función de las necesi-

dades socioeconómicas de Castilla-La Mancha.

Además, el Partido Popular establece en esta propuesta el principio de preferencia en el uso del agua de la cuenca cedente, sin que este requisito sea incompatible con el "principio de solidaridad".

La enmienda a la totalidad a la Ley del Agua presentada por el Partido Popular, así como la propuesta alternativa, será debatida, previsiblemente, en las Cortes regionales, en la sesión del 24 de marzo.

Cospedal desmiente el encargo a Valcárcel

La presidenta regional del Pp y secretaria general de la formación, **María Dolores Cospedal**, desmintió "absolutamente" que haya encargado la elaboración de un nuevo Plan Hidrológico Nacional al presidente de Murcia, **Ramón Luis Valcárcel**, y exigió al jefe de Gobierno de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**, que se preocupe de los asuntos de su comunidad.

Cospedal declaró que el Plan Hidrológico Nacional lo elaborará el Gobierno de España porque es el "competente" en esta materia.

Según Cospedal, el Pp tiene una "posición muy clara" en materia de recursos hídricos y, por ello, realizará un Plan Hidrológico Nacional "actualizado al momento que sea necesario" en caso de ganar las elecciones generales del próximo año.



María Dolores Cospedal.